Suchen...

NEWS INITIATIVE BOTSCHAFTER SCHILDERAKTION EVENTS MEDIEN PRESSE SHOP TERMINE

JETZT SPENDEN:HMEN

»Rassismus ist wie eine Krankheit«

Grafite, Profi-Fußballer



Home / Events / Vereine / Die »Respekt!« Initiative taucht ab

Fotoaktionen

Benefizaktionen

Promi-Kicks

Vereine

Schulen

Unternehmen

Kultur

Pressekonferenzen

International

IdeenPark 2012

Der Livestream

Die »Respekt!« Initiative taucht ab

Dienstag, 30. April 2013



Das »Respekt!« Schild wurde diesmal unter Wasser überreicht (Foto: Andreas Scholer / Neptune-Pictures.de)

Normalerweise hängen die »Respekt!« Schilder an Türen von Vereinen, Schulen und Unternehmen oder auch in Stadtverwaltungen. Die Verleihung des Schildes an die Yeti-Divers in Wittlich fand jedoch diesmal an einem etwas anderen Ort statt...

Der Ober-Yeti Werner Lamberti versteht es schon seit Langem den Tauchsport zur Integration und Inklusion zu nutzen. Menschen mit körperlicher oder geistiger Einschränkung werden unter seiner Anleitung seit jeher, jeder nach seinen Möglichkeiten, zu zertifizierten Tauchern ausgebildet. Der Einsatz von Lamberti forderte regelrecht eine Schilderaktion von »Respekt! Kein Platz für Rassismus« und unser Botschafter Hendrik Bandmann war froh, dem engagierten Tauchlehrer am vergangenen Sonntag nun ein Schild unter Wasser zu überreichen

Neben seiner Tauch-Schul-Arbeit schafft es Lamberti jedes Jahr mit spektakulären Events viel Geld für die örtlichen Vereinigungen für behinderte Menschen zusammen zu bringen. Das Event am vergangen Sonntag im Wittlicher Schwimmbad war ein Riesenerfolg, sagte auch der Wittlicher Bürgermeister Joachim Rodenkirch, der begeistert war über die Freude der Kinder mit und ohne Behinderung. Zum Jubiläum sollte es etwas ganz Besonderes sein. Der Elternkreis behinderter Kinder (EBK) ludt deshalb zusammen mit der Tauchschule Yeti-Divers anlässlich des 25-jährigen Bestehens am Sonntag ins Schwimmbad ein.

"Wir lassen Kinderherzen höher schlagen", versprach Werner Lamberti, Inhaber der Tauchschule, im Vorfeld. Die Schauspielerin und Taucherin Daniela Rodler tauchte als Nixe Arielle unter. Das eher triste Schwimmbad verwandelte sich vor dem Hintergrund verschiedener Requisiten in eine märchenhafte Unterwasserwelt.

Das Besondere bei der Aktion im Schwimmbad: Auch Kinder mit geistiger oder körperlicher Behinderung tauchten mit. "Das ist echte Inklusion", freute sich die Vorsitzende des EBK Maria Klein. Und somit ist das »Respekt!« Schild bei den Yetis genau am richtigen Ort. Auch andere Jugendliche und Erwachsene konnten gegen einen Beitrag von 15 Euro zugunsten des EBK unter Anleitung einmal probieren, wie es sich anfühlt, mit der richtigen Ausrüstung und Pressluftflasche unter Wasser unterwegs zu sein. Wer nicht ins Becken steigen wollte, konnte sich auch mit der Meerjungfrau fotografieren lassen.

Die »Respekt! « Initiative freut sich über Schild-Übergabe an diesem besonderen Ort.

Quelle: respekt.tv









1 von 2 29.05.2013 12:21

Fotos



Videos

Gefällt mir

40 Personen gefällt das. Zeige deinen Freunden, dass dir das gefällt.

NEWSLETTER

Jetzt den kostenlosen »Respekt!« Newsletter abonnieren.

(jederzeit abbestellbar)

ÜBER UNS

»Respekt! Kein Platz für Rassismus GmbH« ist eine gemeinnützige Initiative mit Sitz in Frankfurt am Main, die sich gegen Vorurteile und Benachteiligungen einsetzt.

KONTAKT

Gemeinnützige Respekt! Kein Platz für Rassismus GmbH

Gelbehirschstraße 12 D-60313 Frankfurt am Main

E-Mail: info@respekt.tv

SPENDEN

Mit Deiner Spende unterstützt Du die gemeinnützige Respekt! Kein Platz für Rassismus GmbH

PRESSE

Pressemitteilungen »Respekt!« im TV »Respekt!« in der Download-Center

LEGALS

Impressum Nutzungsbedingungen Disclaimer Datenschutz AGB

PARTNER & FÖRDERER











Copyright (c) 2012 by Gemeinnützige Respekt! Kein Platz für Rassismus GmbH

2 von 2 29.05.2013 12:21